

«Tejer por Siria»: un taller de confección de ropa de abrigo para enviarla a los refugiados desde Valencia

La parroquia San Josemaría Escrivá acoge los viernes de 17 a 19 horas la actividad voluntaria para ayudar a los afectados de la guerra de Oriente Medio.

24/10/2016

ABC «Tejer por Siria»: un taller de confección de ropa de abrigo para enviarla a los refugiados desde Valencia

Un grupo de voluntarios se reunirá cada viernes, desde esta misma semana, para prestar ayuda a los refugiados sirios. La parroquia de San Josemaría Escrivá de Valencia ha abierto un taller **para tejer ropa de abrigo que será enviada a Siria** “para ayudar en esta gran crisis humanitaria que afecta en este país a **tantas familias y niños, desplazados y refugiados**”, según han indicado hoy a la agencia AVAN fuentes de la organización.

La actividad, que comenzó el viernes 21, “consistirá en **tejer mantas, gorros, bufandas u otras prendas** de lana que posteriormente serán distribuidas a este país en guerra, con el fin de **ofrecer abrigo a**

personas que ahora mismo no tienen oportunidad de conseguirlo de otra forma”, según las mismas fuentes.

El taller, llamado “**Tejer por Siria**”, ha sido puesto en marcha con la colaboración de la **Asociación de Apoyo al Pueblo Sirio (AAPS)**, comenzó el viernes, de 17 a 19 horas, con la participación de varios voluntarios, y se desarrollará **todos los viernes a lo largo de este curso** en los locales de la parroquia, ubicada en la **calle San Clemente, 14.**

De esta manera, la parroquia de San Josemaría Escrivá “se suma a todas las acciones solidarias promovidas a favor del pueblo sirio, coincidiendo además con la **celebración del Año de la Misericordia** convocado por el papa Francisco”.

Igualmente, la iniciativa **contempla la posibilidad de donar lanas a la**

parroquia o “colaborar trabajando desde casa y llevando después a la parroquia lo que haya sido tejido”, según las mismas fuentes.

ABC

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/tejedoras-valencia-refugiados-siria-san-josemaria/>
(23/01/2026)